

SUD-EST ECHOS

DEUX PICS DE POLLUTION par l'ozone ont été relevés hier dans les Bouches-du-Rhône. Si le seuil d'information de la population est fixé à 180 microgrammes par m³ d'air ambiant, 182 microgrammes ont été relevés à la station de Berre l'étang et à celle de Vitrolles. Après quatre jours consécutifs de seuils supérieurs à la normale, la préfecture de Paca avait décidé dès vendredi de réduire de 30 km/h la vitesse autorisée sur toutes les voies de circulation.

DANS LE BEAUJOLAIS AUSSI, l'heure est à la pollution à l'ozone. Un taux de 194 microgrammes par m³ d'air a été enregistré hier à Dième (Rhône). Des taux d'ozone importants mais légèrement inférieurs au seuil d'information ont également été enregistrés dans l'agglomération lyonnaise.

UNE EXPLOSION hier matin dans un appartement à Lyon a fait trois blessés graves, dont un enfant, et douze blessés légers. La déflagration, dont l'origine n'était pas connue hier soir, a provoqué un début d'incendie qui a rapidement été maîtrisé.

DES PRODUCTEURS DE FRUITS ET LÉGUMES affiliés au CDJA (jeunes agriculteurs) des Bouches-du-Rhône, ont organisé une vente "à prix coûtant" hier sur l'aire de repos de Lançon-de-Provence, sur l'autoroute A7, pour "sensibiliser le consommateur à la crise que traversent les producteurs".

Une manifestation des producteurs de Vaucluse devait aussi avoir lieu dans l'après-midi à Lamotte-du-Rhône.

APRÈS LE MEURTRE d'un saisonnier marocain de 36 ans en Isère, un jeune homme de 24 ans a été mis en examen et écroué hier soir. Il a reconnu être l'auteur du coup de couteau, évoquant des brimades et des vexations répétées de la part de la victime. D'abord, il avait expliqué avoir aperçu l'arme au cours d'une violente dispute et s'en être saisi pour frapper sans réfléchir. Cette version n'avait pas convaincu les enquêteurs.

LE NOUVEAU-NÉ AVAIT ÉTÉ ENLEVÉ JEUDI SOIR

Célia retrouvée saine et sauve

Près de vingt-quatre heures après sa disparition de la maternité de Montfermeil (Seine-Saint-Denis), le nourrisson a été découvert vendredi soir dans le hall d'un immeuble des Lilas. En revanche, la ravisseuse était hier soir toujours en liberté

Saine et sauve. Après 24 heures d'angoisse pour ses parents, la petite Célia - ce nouveau-né qui avait été enlevé jeudi soir à la maternité de Montfermeil (Seine-Saint-Denis) - a été retrouvée vendredi soir. Agé d'à peine deux jours, le nourrisson a été découvert dans le hall d'un immeuble des Lilas (Seine-Saint-Denis). En revanche, hier soir sa ravisseuse courrait toujours. Déjà vendredi matin la police avait pensé avoir retrouvé l'enfant à Gros-lay (Val-d'Oise), où un nouveau-né de sexe féminin a été abandonné.

Mais après cette première déception, ce sont finalement deux femmes qui ont découvert Célia vendredi soir dans le hall d'un bâtiment de la cité Gagarine aux Lilas. Identifié, l'enfant a alors été ramené immédiatement à l'hôpital où il a retrouvé sa mère. Et hier matin, alors qu'il rendait visite à son épouse à l'hôpital, le père de Célia, Alfred Machache, se disait "heureux" de ce dénouement. "Ca fait quarante-huit heures que je ne dors pas mais maintenant je suis heureux. Célia

était fatiguée. Elle pleurait, elle criait, elle avait faim mais elle va bien" a-t-il expliqué, précisant que sa fille n'avait "pas subi d'attouchements sexuels". "J'espère qu'on retrouvera la jeune femme, qu'elle sera punie pour qu'elle ne recommence pas. J'espère aussi qu'on va augmenter la sécurité dans l'hôpital" a-t-il conclu. La maman et sa fille ont quitté l'hôpital hier en début d'après-midi. "J'ai dû allaiter ma fille toute la nuit car elle était affamée. Je suis un peu fatiguée" a alors raconté la jeune maman.

Reste la question de la ravisseuse de Célia. Rappelons que l'enlèvement avait eu lieu jeudi vers 19 h, à une heure où les visites sont très nombreuses. La femme est entrée dans la chambre de la mère alors que celle-ci se trouvait dans la salle de bains. Elle se serait emparée du bébé déclarant à la maman : "Je m'occupe de l'enfant, je vous tiens au courant". L'alerte a été donnée deux heures plus tard, la maman ne voyant pas son bébé revenir. Selon les enquêteurs, la ravisseuse est "de type maghrébin, âgée de 23/26 ans" et "mesurant 1,60/1,65 m,



Célia a été kidnappée à la maternité de Montfermeil à une heure où les visites son très nombreuses.

Photos AFP

de corpulence mince, le teint clair et le visage fin". Un portrait-robot a été établi sur la base de plusieurs témoignages car la jeune femme était entrée dans plusieurs chambres. "La jeune femme entraînait dans des chambres pour des prétextes futiles, habillée d'une grande blouse

blanche avec écrit dessus urgences alors que les tenues des infirmières de la maternité ne sont pas les mêmes. Ce comportement a éveillé la curiosité des patients" ont expliqué hier les policiers. Ces derniers ont d'ores et déjà reçu "plusieurs dizaines d'appels" au numéro mis en

place vendredi (01 45 44 31 82).

Quant à savoir pourquoi l'enfant a été rendu, la ravisseuse a sans doute été sensible à l'appel du père du nouveau-né qui l'implorait de "ramener le bébé". Un retour à la raison d'une femme peut-être en mal d'enfant. ■

SAINT-LAURENT-DU-PONT UN DRAME ÉVITÉ

Une gendarmerie iséroise incendiée

Une grande partie du toit de la brigade territoriale est partie en fumée dans la nuit de vendredi à samedi. L'hypothèse criminelle est privilégiée. Hier, Michèle Alliot-Marie, ministre de la Défense, s'est rendue sur place

C'était le choc hier à Saint-Laurent-du-Pont, petite commune iséroise nichée au cœur de la Chartreuse. En se réveillant, le village habitué à la tranquillité a découvert que sa gendarmerie venait de brûler. Un sinistre qui a très vite été attribué à une main malveillante mais qui reste inconnue.

Ce sont des crépitements qui ont réveillé le commandant de la brigade et sa famille vers 2 h 30 hier. Le feu s'était emparé d'un bateau parké derrière le bâtiment administratif et s'était propagé à la toiture de l'édifice, une maison construite il y a vingt-cinq ans par la mairie pour les gendarmes.

L'alerte a été donnée et les gendarmes de la brigade et leurs familles se sont lancés à l'assaut des flammes après avoir extrait des géolés, saines et sauvées, deux personnes gardées à vue depuis la veille. Quatre d'entre eux (dont les deux fils du commandant de brigade) ont été incommodés par les fumées ou légèrement blessés. Conduits à l'hôpital, ils en sont ressortis dans la journée après avoir reçu quelques soins. Très vite, la thèse de l'acte volontaire est apparue comme la plus vraisemblable. Un coffre du bateau contenant un bidon de carburant aurait été ouvert. Reste aux gendarmes à identifier le ou les suspects et à déterminer le mobile de ce geste qui aurait pu avoir des conséquences tragiques.

Michèle Alliot-Marie, la ministre de



Michèle Alliot-Marie, la ministre de la Défense, a rendu visite hier aux gendarmes de Saint-Laurent-du-Pont "pour témoigner toute mon estime et ma reconnaissance".

Photos Lisa MARCELJA

la Défense, a immédiatement quitté La Baule où elle était hier pour l'université d'été de l'UMP et s'est rendue à Saint-Laurent-du-Pont pour apporter son soutien aux gendarmes. "C'est un acte extrêmement grave [...]. Les auteurs devront être sanc-

tionnés à hauteur de l'acte qu'ils ont commis. Je suis venue témoigner toute mon estime et ma reconnaissance aux gendarmes", a déclaré M^{me} Alliot-Marie avant de repartir pour La Baule.

Stéphane BLÉZY ■

HAUTE-SAVOIE MONTAGNE

Quatre morts en moins de 24 heures

Le massif du Mont-Blanc a fait trois nouvelles victimes depuis vendredi, alors qu'un parapentiste a également fait une chute mortelle

Un alpiniste de Cluses a trouvé la mort vendredi soir, sous l'arête de la Brenva. Faisant partie d'une cordée de trois personnes, le grimpeur haut-savoyard de 26 ans progressait, encordé, en direction du bivouac de la Fourche (3 682 m), surplombant le glacier de la Brenva. Il était 21 heures lorsqu'une importante chute de pierre s'est abattue sur les trois

hommes. Dans le même temps où l'un des rochers sectionnait net la corde entre le deuxième et le troisième alpiniste, une autre pierre a frappé le troisième, qui a basculé dans la rimaye, 40 mètres plus bas. Malgré l'arrivée rapide des secours, les hommes du PGHM (Peloton de gendarmerie de haute montagne) de Chamonix n'ont rien pu pour la

victime, probablement morte sur le coup.

Le lendemain vers 12 h, des randonneurs ont découvert un corps sans vie à côté du sentier menant à l'aiguille de Roselette, sur la commune des Contamines-Montjoie. Alertés, les secouristes du PGHM venaient prendre en charge la victime, lorsqu'ils en ont trouvé une seconde, non loin, sous le sentier. Il s'agit d'un couple de randonneurs quinquagénaires, demeurant dans la Drôme, à Sainte-Eulalie-en-Royans. Selon les premières constatations, ils ont chuté - probablement la veille - depuis le haut de la barre rocheuse surplombant le sentier de 200 mètres. Une chute sans témoin qui ne leur a laissé aucune chance de survie. Enfin, hier vers 15 h 45, c'est un parapentiste qui a trouvé la mort au Grand-Bornand. Originaire de Gironde, il venait de décoller, lorsqu'il a fait une chute fatale de près de 300 mètres. On ignore le raison de l'accident.

Philippe CORTAY avec G.M. ■



ILS ONT GAGNÉ du 17 au 23 août 2005

GAGNANTS DU 17 AOUT : Camescope numérique : 04 76 73 23 08. **Livret épargne 250 euros :** 04 50 68 96 46. **Entrée Walibi 4 personnes :** 04 75 57 20 81 ; 04 76 08 70 15 ; 04 76 34 00 63. **Livre 100 Unes :** 04 79 33 71 88 ; 04 75 26 00 17 ; 06 78 67 62 28 ; 04 79 72 78 74 ; 04 50 68 89 72 ; 04 79 07 63 82 ; 04 76 80 30 75 ; 04 75 47 42 79 ; 06 24 63 82 03 ; 04 74 79 16 19. **Abonnement DL semaine 6 mois :** 04 75 39 10 65. **Abonnement Alpes Loisir 2 ans :** 04 74 79 16 19. **Petites annonces DL :** 04 50 57 73 58 ; 04 79 24 11 36 ; 06 74 04 64 37 ; 06 75 05 06 68 ; 04 50 35 93 68 ; 06 03 57 51 40 ; 04 50 23 51 49 ; 04 90 30 21 34 ; 04 50 23 89 98 ; 04 79 59 46 25.

GAGNANTS DU 18 AOUT :

PC multimédia + écran plat : 04 75 03 22 83. **Livret épargne 250 euros :** 04 50 32 96 67. **Entrée Walibi 4 personnes :** 04 79 72 34 82 ; 04 79 31 07 20 ; 06 31 37 99 69. **Livre 100 Unes :** 06 87 58 26 61 ; 04 50 68 84 05 ; 04 90 40 63 23 ; 06 87 84 32 15 ; 04 79 05 94 16 ; 04 75 34 62 68 ; 04 50 59 04 12 ; 04 79 22 92 48 ; 06 88 24 36 82 ; 04 75 27 92 30. **Abonnement DL semaine 6 mois :** 04 79 24 11 36. **Abonnement Alpes Loisir 2 ans :** 06 82 09 11 40. **Petites annonces DL :** 04 75 39 02 98 ; 04 50 60 88 65 ; 06 87 12 88 28 ; 04 50 44 62 64 ; 06 77 84 17 04 ; 04 90 40 63 23 ; 04 79 34 26 73 ; 04 74 79 16 19 ; 06 07 45 71 55 ; 04 75 59 21 06.

GAGNANTS DU 19 AOUT :

Camescope numérique : 04 74 88 54 72. **Croisière pour 2 personnes :** 04 76 96 56 16. **Livret épargne 250 euros :** 04 75 27 84 62. **Entrée Walibi 4 personnes :** 06 73 26 28 65 ; 04 79 38 17 24 ; 06 09 93 27 26. **Livre 100 Unes :** 04 74 79 16 19 ; 04 50 35 82 58 ; 04 50 20 00 83 ; 04 92 44 11 63 ; 06 68 92 08 13 ; 04 90 28 95 82 ; 04 79 32 66 14 ; 04 75 60 85 43 ; 04 74 56 72 44 ; 04 76 26 08 51. **Abonnement DL semaine 6 mois :** 04 50 45 00 20. **Abonnement Alpes Loisirs 2 ans :** 04 76 48 31 09. **Petites annonces DL :** 04 50 23 46 02 ; 06 18 34 08 02 ; 06 14 10 88 61 ; 04 75 52 61 56 ; 04 50 44 95 94 ; 04 74 79 16 19 ; 06 85 72 25 33 ; 06 82 90 61 51 ; 04 90 32 52 46 ; 06 13 06 54 13.

GAGNANTS DU 20 AOUT :

Cave à vin + 60 bouteilles : 04 74 58 04 13. **Livret épargne 250 euros :** 04 74 79 16 19. **Entrée Walibi 4 personnes :** 04 90 31 72 38 ; 04 50 23 68 65 ; 04 75 03 36 42. **Livre 100 Unes :** 04 75 93 92 38 ; 04 79 54 18 11 ; 04 76 05 08 62 ; 04 74 54 48 83 ; 04 76 05 72 09 ; 04 74 79 16 19 ; 04 74 97 29 29 ; 04 78 00 28 90 ; 04 75 34 95 44 ; 04 79 88 25 78. **Abonnement DL semaine 6 mois :** 04 74 84 09 57. **Abonnement Alpes Loisirs 2 ans :** 04 79 56 22 60. **Petites annonces DL :** 06 18 48 28 78 ; 04 76 91 14 46 ; 04 92 55 24 22 ; 06 11 37 43 81 ; 04 76 71 62 24 ; 04 90 32 68 44 ; 06 87 12 98 04 ; 06 88 24 36 82 ; 04 75 31 06 18 ; 06 22 48 53 25.

GAGNANTS DU 21 AOUT :

Citroën C2 : 04 76 36 16 62. **Livret épargne 250 euros :** 06 70 34 00 73. **Entrée Walibi 4 personnes :** 04 76 38 53 75 ; 06 09 09 22 54 ; 04 74 86 02 66. **Livre 100 Unes :** 04 50 59 75 88 ; 04 74 95 13 92 ; 04 75 64 49 54 ; 06 71 56 82 33 ; 06 11 82 19 47 ; 06 68 61 47 80 ; 06 80 38 87 79 ; 04 74 28 95 37 ; 04 50 77 84 98 ; 00 45 07 16 46. **Abonnement DL semaine 6 mois :** 04 50 58 40 60. **Abonnement Alpes Loisirs 2 ans :** 04 74 92 07 88. **Petites annonces DL :** 04 76 31 17 31 ; 04 79 34 26 73 ; 04 74 79 16 19 ; 06 89 62 57 08 ; 04 50 38 44 38 ; 04 76 68 24 21 ; 04 75 07 15 73 ; 06 70 34 00 73 ; 04 79 09 73 50 ; 04 76 98 44 96.

GAGNANTS DU 22 AOUT :

Cave à vin + 60 bouteilles : 06 80 38 87 79. **Livret épargne 250 euros :** 04 90 32 52 46. **Entrée Walibi 4 personnes :** 04 79 24 11 36 ; 04 74 56 72 44 ; 04 50 43 11 71. **Livre 100 Unes :** 04 74 43 89 26 ; 04 74 43 89 26 ; 06 08 35 33 10 ; 04 75 32 22 26 ; 04 50 36 24 25 ; 04 76 72 15 98 ; 06 21 77 10 50 ; 04 74 78 16 76. **Abonnement DL semaine 6 mois :** 06 62 54 27 45. **Abonnement Alpes Loisirs 2 ans :** 04 78 49 13 38. **Petites annonces DL :** 04 75 01 57 81 ; 04 75 42 08 03 ; 04 76 37 03 10 ; 04 75 39 11 39 ; 06 21 77 10 50 ; 06 08 46 98 48 ; 04 79 37 02 29 ; 04 76 34 19 68 ; 06 21 77 10 50 ; 04 75 40 37 04

GAGNANTS DU 23 AOUT :

Ecran TV plasma : 04 76 93 55 10. **PC multimédia + écran plat :** 04 77 53 33 08. **Livret épargne 250 euros :** 06 73 62 34 45. **Entrée Walibi 4 personnes :** 04 75 32 34 37 ; 04 75 69 77 32 ; 04 50 32 44 23. **Livre 100 Unes :** 04 50 93 73 84 ; 04 75 33 01 85 ; 04 50 02 31 85 ; 04 74 79 73 25 ; 04 76 55 81 45 ; 04 78 51 38 72 ; 04 74 27 97 13 ; 01 42 45 05 83 ; 04 50 58 66 94 ; 06 62 46 91 29. **Abonnement DL semaine 6 mois :** 04 75 08 15 98. **Abonnement Alpes Loisirs 2 ans :** 06 75 56 70 53. **Petites annonces DL :** 04 76 21 93 38 ; 04 75 93 52 47 ; 04 76 05 16 19 ; 06 30 36 64 89 ; 04 75 23 03 94 ; 06 16 10 66 54 ; 04 75 34 96 43 ; 04 92 23 06 28 ; 01 42 45 05 83 ; 04 75 32 03 58.

CAISSE D'EPARGNE